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令和４年１１月定例教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和４年１１月２４日（木） 午後３時 

 

２ 場  所  氷見市役所 教育委員会室 

 

３ 出席者  鎌仲徹也教育長、湖東政俊職務代理者、北鹿渡文照委員、森節子委員、關野洋香委員 

         

４ 職務のため出席した事務局員 

濵井参事、天坂学校教育課長、布尾文化振興課長、竹口スポーツ振興課長、川上学校教育

課主査 

 

５ 協議事項 

【付議案件】 

（１） 案件第１号 令和４年度１２月補正予算（案）について（学校教育課ほか） 

 

６ 会議内容 

（１） 鎌仲教育長の挨拶 

 

（２） 教育長の報告 

令和４年１０月２８日（金）から１１月２４日（木）までの教育委員会所管事項を、鎌仲教育長が報告した。 

 

[質疑応答] 

・芸術文化館について 

委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

昨日、芸能鑑賞会があったが、トイレの数が少ないことや一般的なものとは違った

マークのため場所がわかりづらかったとの意見があった。何か対応を考えてもらえる

か。 

 

数については変えられない。キャパシティに対応した数は設置されているが、そ

のような声もあるということで、場所の周知を図っていく。マークについてはそういっ

た声もあることは承知しており、行事によってはトイレの場所を別に案内している。マ

ーク自体を変えることは難しいので、周知して覚えていただくということになろうかと

思う。 

 

 催し物（特に子どもたちが集まるような）があるときには、別の場所のトイレも使える

ということを案内すればよいと思う。 
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（３） 協議内容 

案件第１号について、天坂学校教育課長が説明した。 

 

・ふれあいスポーツセンターについて 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

雨漏りは相当ひどいのか。 

 

 サブアリーナで慢性的に雨漏りしている。原因究明のため軒を調査したが、当初

設計を行った事業者に見てもらわないと緊急性等が判断できないとのことだったた

め、１２月補正で軒の辺全体を調査する予算を計上している。 

 

 

 

・柳田布尾山古墳について 

委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

 

 

布尾山古墳の管理は下の駐車場にあるトイレも入るのか。 

 

 入っている。 

 

 結構、利用される方がたくさんおられるようであるし、花壇やトイレの屋根が大きな

トラックが原因で破損したりしているようだが。どうにかならないかと思う。 

 

 

 

・登下校情報配信について 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

これまでトラブルとかはないか。 

 

 学校から報告されているものはない。 

 

 

 

（４）その他    

虻が島のクロマツ植樹及び二十歳のつどいについて布尾課長が説明した。 

・虻が島のクロマツ植樹について 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

何本ほど残る想定か。 

 

 現在１０本ということで、それくらい残っていけばよいと思っている。 

 

 

 

１２月の行事予定を各所属長が説明した。 

 

・部活動の地域移行について 
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事 務 局 

 

 

委 員 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

部活動の地域移行については、非常に対応が難しい。部活動のあり方検討委員

会から意見をいただきながら、できるところからゆっくり無理なく進めていく。 

 

世の中の趨勢は専ら教員の働き方改革に焦点を当てて議論がなされていると思

うが、部活動による子どもの育成の効果であるとか、教員の中にも一生懸命部活動

に携わっている方もいると思う。そんな方をどう活かしていけばいいのか、一律に働

き方改革の議論だけで進めていくのは違うのではないかと思う。 

 

 切り替えの時が一番難しい。部活動をしながら、思いやりの心とか頑張る心とか、

いろいろな心が育つので、それをどううまく育てていくか。先生の業務としての取り扱

いも氷見市ならではのものを考えればよいと思う。 

 

 

 

・タブレットによるリモート授業について 

委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

コロナで陽性又は濃厚接触者となって子どもが自宅にいないといけなくなった場

合に、学校によってはリモート授業に対応してもらえなかったという声も聞くが、可否

について、どなたの判断で決めているのか気になっている。 

 

 期間はだいぶ短くなってきたので、学校に来てから対処しようというケースが多い

のではないかと思う。 

 

 リモートで授業をしてもらえることを知らない人もおり、子どもから聞いて初めてそ

のような対応をしてくれると知った方もいると聞いた。 

 

 その子だけの特別な授業はできないが、流すだけは技術的に可能である。まった

く受け付けないということはないはずなので、学校で個に応じて対応していると思う。 

 

 

 

（５） 事務局より令和５年１月の定例教育委員会議を１月２６日（木）午後３時に開催する旨を決定した。 

 

(６)  閉  会  午後４時５分 

 


